



Les Erasmus Days, c'était la semaine dernière à Brouillet !

publié le 19/10/2023

Pour la deuxième année consécutive, notre collège a participé à un dispositif européen : les Erasmus Days.

Il s'agit de promouvoir le programme européen de mobilité et d'échanges entre les pays.

À cette occasion, les élèves et personnels ont pu rendre visite à l'équipe organisatrice sur la pause méridienne au CDI.

Une découverte linguistique, olfactive et visuelle s'offraient à eux :

- ▶ avoir une conversation informelle en langue étrangère
- ▶ s'amuser à reconnaître les drapeaux des pays participants sur la guirlande de drapeaux
- ▶ découvrir les mille et unes senteurs du thé Earl Grey
- ▶ goûter des spécialités étonnantes
- ▶ découvrir l'histoire de ce dispositif européen
- ▶ écouter de la musique traditionnelle étrangère
- ▶ gagner des goodies Erasmus +

Les élèves de 3e LCE (Langues et Cultures Européennes) ont aussi créé un happening artistique à cette occasion. Dans le cadre de leur séquence sur le Pop Art, ils ont montré en quoi la société de consommation, par ses excès, détruit l'image même du produit ou de la personne consommée.

Enfin, toutes les équipes se sont mobilisées afin de promouvoir l'ouverture de notre collège au dispositif Erasmus + en prenant la pose dans le cadre Erasmus Days.

Adultes et élèves furent ravis !

Vivement octobre 2024 !

Portfolio

